

小学校ご秋の大運動会開催

初秋の日さしに恵まれた9月26日（日）、町内の各小学校で運動会が開催されました。9時から開会式が始まり、学校にも慣れてきた1年生から小学生最後の運動会となる

6年生の全児童が赤と白の2組に分かれ、ダンス、徒競走、組体操などに力の限り取り組み、日ごろの練習の成果を十分に発揮していました。また、コミニティ種目として、玉入れ、

炭鉱節、リレーなどが行われ、学校と地域が融合した運動会となりました。

月20日（敬老の日）、須恵第二小学校の稲永義忠校長が9

学校において手作りの蒸気機関車の試運転を行いました。

機関車復活

出発進行！



▲ 第一小学校 ▲



▲ 第二小学校 ▲



▲ 第三小学校 ▲



「BIG」2大会連続優勝！

第25回早良少年少女ドッジボール大会が、9月11日（土）に早良区市民体育館で行われました。

この大会に、本町からBIG SHOT SUEと須恵BIG SHOT SUEが見事優勝しました。

この大会には、夏の全国大会で準優勝に輝いた早良区のチームも出場していましたが、これを破つての優勝でした。また、BIG SHOT SUEは、同月19日（日）に東区市民体育館で行われた、第8回イーストカップチャンピオンシップ福岡県予選大会でも優勝して、2大会連続優勝を達成しました。



親子で快挙

会で準優勝に輝いた早良区のチームも出場していましたが、これを破つての優勝でした。また、BIG SHOT SUEは、同月19日（日）に東区市民体育館で行われた、第8回イーストカップチャンピオンシップ福岡県予選大会でも優勝して、2大会連続優勝を達成しました。

この大会に、須恵道場から田辺裕嗣さん・優希くん（佐谷区）親子が出場して、ともに優勝などの好成績をおさめました。裕嗣さんは組手の部で3位と型の部で敢闘賞、優希くんは型の部で優勝と組手の部で敢闘賞を受賞しました。

二人は、昨年の春から空手を始めて、わずか1年3か月での快挙でした。

大会結果（須恵町のみ・3位まで）

競技名	種別（選手名・敬称略）	結果
陸上	一般走高跳 尾下大輔	2位
	青年三段跳 陶山貴祐	2位
	青年砲丸投 飯田将仁	優勝
	壮年走幅跳 松永弘毅	優勝
	青年女子200m 百田久代	3位
	青年女子走幅跳 百田久代	3位
バドミントン	一般男子 森政光・古泉光・飯室美智雄 壮年男子 梅津正博	優勝 3位
ソフトテニス	一般の部 男澤真二・佐藤政秋	3位
ソフトボール	一般男子 大城昭義・岡崎英二・伊藤良二 合屋悟・小池達也・黒岩政信・中村克康 永石末男・若松利範・加藤高光・松尾民好 村瀬岳志・上滝友行・原口俊二・橋本碩哉 川勝功	2位

県民体育大会2競技で優勝

第47回福岡県民体育大会（秋季大会）が、9月25日と26日の両日、北九州・筑豊地区で開催されました。各地区から勝ち抜いてきた、

この大会に、須恵道場から田辺裕嗣さん・優希くん（佐谷区）親子が出場して、ともに優勝などの好成績をおさめました。裕嗣さんは組手の部で3位と型の部で敢闘賞、優希くんは型の部で優勝と組手の部で敢闘賞を受賞しました。

二人は、昨年の春から空手を始めて、わずか1年3か月での快挙でした。



ライオングループ 奉仕活動

かすや南ライオンズクラブ（藤石豊会長）が、10月7日（木）に若杉の森多目的グラウンドと野球場の間に植えてある樹木に名前プレートを付けました。

この樹木は、香川県のオリーブ、長野県の白樺、静岡県の木犀など、平成2年10月に町内で開催された「とびうめ国体（なぎなた競技）」に参加した47都道府県にちなんだ樹木です。



試運転当日は、運動場に線路をひき、子どもや大人を乗せ、汽笛を高らかに鳴らしながら走りました。なお、11月7日（日）に行われる「ペツたんフェア」において本運転が行われます。

この機関車は、現在行橋市に保管してあるD5110をモデルとし、34年の歳月をかけ、自ら旋盤などをして作り上げたものだそうです。